

CRÓNICA.com.mx

Peso toca nuevo mínimo en el año por mayor entrada de capitales

El tipo de cambio alcanzó un nuevo mínimo en el año al tocar los 11.95 pesos por dólar en cotizaciones interbancarias a la venta, debido a la mayor entrada de capitales al país sobre todo en bonos gubernamentales de largo plazo, que ante la mayor demanda han mostrado disminuciones en la tasa de interés, informó Banco Base.

Explicó que debido a las apreciaciones recientes es probable que se dé un ajuste a la alza la siguiente semana, para volver a bajar después, probablemente hacia niveles cercanos a 11.90 pesos por dólar.

El resto de las divisas muestra un comportamiento mixto y el mercado de capitales de Estados Unidos va a la baja, por lo que la apreciación del peso se debe principalmente a factores internos, resaltó la institución.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base destacó que el tipo de cambio se mantiene cotizando por debajo de la barrera psicológica de los 12 pesos por dólar, apoyado por la entrada de flujos de capital del exterior particularmente a instrumentos gubernamentales, siendo los de vencimiento en el mediano y largo plazo los que observan la mayor demanda.

Ello como consecuencia de la confianza de los inversionistas sobre México por el incremento en la calificación crediticia por parte de Fitch Ratings a BBB+, misma que ahora se ubica por encima del rating de Brasil.

Destacó que las reformas estructurales han hecho eco a nivel internacional, pues estimularán al crecimiento económico del país e incrementarán su capacidad de respuesta ante los desequilibrios del exterior y los cambios de política que eventualmente pudieran suscitarse.

Mientras tanto, dijo, los bancos centrales a nivel internacional mantienen su respaldo para la recuperación de la actividad económica, observándose inclusive mayores estímulos con el fin de incrementar la liquidez en los sistemas financieros.